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Medio: Canal El Tiempo

MEDIDA NO ALIVIA CONGESTIÓN VEHICULAR

Edder Velandia , experto en movilidad sostenible de 
la Universidad de La Salle, indica que el pico y placa 
no es una medida para descongestionar la ciudad, ni 
para desestimar el uso del vehículo particular. “Lo 
que hemos encontrado incluso es que ha favorecido 
el uso de esta alternativa que no es deseable desde 
el punto de vista de accidentalidad, contaminación, 
consumo de energía y de tráfico”. El profesional 
segura que la ciudad no cuenta con cobertura 
suficiente de dispositivos electrónicos que puedan 
hacer auditoría en las vías. “Es muy probable que 
muchas personas traten de salir a las calles 
evadiendo estas restricciones, con el argumento de 
que ahora va ser mucho más difícil que los puedan 
identificar por parte de la autoridad”.  
Clic para ver la noticia completa 

AULAS HÍBRIDAS PARA REFORZAR EL MODELO 
DE ALTERNANCIA

Declaraciones del Hermano Cristhian Díaz, 
vicerrector académico Universidad de La Salle. 
“Nosotros aquí en la Universidad de La Salle hemos 
implementado unas tecnologías que nos permiten a 
los estudiantes, desde sus casa, poder acceder a las 
clases como lo estamos observando en este 
momento. Estas son tecnologías de punta, 
especialmente estos tableros inteligentes le permiten 
a los docentes hacer su clase en alternancia acá y 
posteriormente emitir, en simultáneo o más tarde, la 
clase completa a los estudiantes que se encuentran 
en casa. También tenemos aulas híbridas, donde hay 
una tecnología un poco distinta, que consiste en 
cámaras inteligentes que le ayudan al docente a 
focalizar el tablero, a realizar actividades con sus 
estudiantes in situ, pero también a transmitir esas 
actividades, de tal manera que los estudiantes 
puedan aprender desde el lugar donde se 
encuentran también”.  
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Citytv

También en: Citytv
MEDIDA NO ALIVIA CONGESTIÓN 
VEHICULAR 
Clic para ver la noticia completa 

http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Tv/15855/2021-03-02/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Tv/15859/2021-03-03/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Tv/15854/2021-03-02/104


Medio: Radio Bacatá

INGENIERÍA VERDE Y SU APORTE A LA 
SOCIEDAD
Víctor Marulanda, profesor de la Universidad de La 
Salle, habla sobre ingeniería verde y su aporte a la 
sociedad. “la ingeniería verde es la respuesta de la 
ingeniería química especialmente a los problemas de 
contaminación, a la escasez de recursos, a la 
degradación, cada vez más evidente, de la calidad del 
aire, de la calidad de los cuerpos de agua. la 
ingeniería verde es una forma de hacer buena 
ingeniería, en la cual no solo prevalecen los criterios 
económicos, el valor que se puede obtener al 
transformar una materia prima en un producto, sino 
que también tiene en cuenta los impactos, los 
impactos con el medio ambiente, así como a la salud 
de las personas. De manera que estos se vuelven una 
especie de consideración adicional. La ingeniería, 
hasta hace algunos años, se trataba solo del proceso 
productivo y, lo que venía después del proceso, las 
emisiones, las aguas residuales, básicamente no 
importaba. Es este momento la empresa o su 
ingeniero es responsable o garante, no solo de lo que 
lleva a la sociedad como un producto, sino también 
de las demás corrientes de residuos, desechos, 
materiales de fin de vida de los productos una vez se 
usan y lo que sucede con ellos en el ambiente”. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Javeriana Estéreo 

LAS ABEJAS EN LA INDUSTRIA
Judith Castiblanco zootecnista y profesora de la 
Universidad de La Salle, habla de la importancia de 
las abejas en la industria. “Es importante saber que 
ellas primero que todo tienen que ir a las plantas a 
recolectar el néctar, que es su materia prima, que 
se produce antes que la miel y tiene un porcentaje 
de humedad bastante alto. Nuestras abejitas 
introducidas en la conquista y la abeja europea 
tiende a producir esa miel de reserva. Entonces 
tenemos épocas, en los países estacionales, donde 
definitivamente las flores no existen, y ellas tienen 
que tener un momento de reserva para que la 
condición de la colonia se mantenga estable. 
Entonces ellas la usan para estos momentos donde 
se acaba la oferta floral.  
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Radio Nacional  

ENTREVISTA A DOCENTE DE LA 
UNIVERSIDAD DEL CAUCA
Elizabeth Castillo, docente de la Universidad del 
Cauca, habla sobre la importancia de la educación 
en las zonas rurales y destaca la construcción de la 
sede en el Casanare de la Universidad de La Salle. 
“ Una de las experiencias más emblemáticas es el 
proyecto de la Universidad de La Salle que ha 
construido una sede en el Casanare, con una 
propuesta muy potente y muy ambiciosa de lograr 
que un buen número de jóvenes campesinos y 
campesinas se puedan formar en distintas 
disciplinas que luego puedan ayudar a liderar esos 
procesos de desarrollo que se requieren en el 
agro y al mismo tiempo mantener el víncul con los 
territorios”. 
Clic para ver la noticia completa 
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http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Radio/21704/2021-03-04/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Radio/21825/2021-03-03/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Radio/21702/2021-03-03/104


EMPRESARIOS PIDEN PISTA EN EL PLAN DE 
VACUNACIÓN

Medio: Vanguardia Liberal

Jaime Alberto Rendón Acevedo, director del Centro 
de Estudios e Investigaciones Rurales, de la 
Universidad de La Salle, considera que “en otros 
países los gobiernos han sido proactivos con el 
tema de las vacunas y no ha habido la necesidad de 
la presencia de otro tipo de sectores para el tema 
de la vacunación. Sin embargo, en el caso de 
Colombia “nos ha cogido la noche y vamos no muy 
atrás frente a la región” frente a los planes de 
vacunación. Precisa que las vacunas no van a ser el 
elemento clave para la reactivación, pero sí van a 
ayudar a que se tengan unas mejores disposiciones 
y condiciones. También para llegar a unos niveles 
de inmunidad que permitan salir en búsqueda de 
esa reactivación. Los gobiernos de Prosur están 
intentando crear un bloque para asegurar las 
vacunas (cuando hay países como Canadá que 
tienen contratadas vacunas para nueve veces su 
población y así otros como Estados Unidos y 
Europa), entonces creo que el sector privado 
puede colaborar, y no solamente ellos, porque en 
días pasados el alcalde de Cali y la alcaldesa de 
Bogotá dijeron que estaban en disposición de 
adquirir vacunas y en este momento se trata de un 
propósito de país más que de una normativa 
única”. 
Clic para ver la noticia completa 

LAS CUATRO REFORMAS QUE PERMITIRÁN 
LA RECUPERACIÓN

Medio: Vanguardia Liberal

"La propuesta de Fedesarrollo es interesante para el 
país en estos momentos donde estamos teniendo una 
gran crisis económica que ha revertido en una crisis 
social, de hambre, que empieza a tener reflejos en el 
subconsumo de la población, vía efecto de la caída de 
ingresos, pérdida de empleo, la falta de perspectivas de 
trabajo para una población informal que quedó en 
evidencia tras el confinamiento”, aseguró Jaime Alberto 
Rendón Acevedo, director del Centro de Estudios e 
Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle. 
Clic para ver la noticia completa 

SAN JOSÉ DEL GUAVIARE CUENTA CON 
UNIDADES DE ASILAMIENTO EPIDEMIOLÓGICO 
PORTÁTILES

El Laboratorio Lasallista para la Construcción del Hábitat 
Colombiano, del programa de Arquitectura LAB-LAHC de la 
Universidad de La Salle, fue el encargado de crear y 
desarrollar dichas unidades, que son estructuras 
neumáticas de domos geodésicos icosaedrales, 
desarrolladas como sistemas de aislamiento 
epidemiológico de emergencia, con el ideal de apoyar la 
atención de la pandemia y de aportar espacios propicios al 
personal médico para la atención a pacientes, en lugares 
remotos del país 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: El Papel de Mi Ciudad 

También en: El Nuevo Día
EMPRESARIOS PIDEN PISTA EN EL PLAN DE 
VACUNACIÓN 
Clic para ver la noticia completa 
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http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Prensa/93634/2021-03-02/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Prensa/93873/2021-03-04/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Prensa/93913/2021-03-04/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Prensa/93605/2021-03-02/104


ESTUDIANTES DE LA UNIVERSIDAD DE LA 
SALLE REGRESAN A CLASES HOY EN LA 
MODALIDAD DE ALTERNANCIA

Medio: Canal Citytv Instagram

Estudiantes de la Universidad de la Salle regresan a clases 
hoy en la modalidad de alternancia 
Clic para ver la noticia completa 

DIEZ GRANDES MUJERES COLOMBIANAS

Investigación. Martha Gómez. Ella logró la primera 
clonación exitosa en gatos salvajes. Es una de las 
científicas más destacadas de América, nació en 
Pereira, estudió veterinaria en la Universidad de la 
Salle de Bogotá, es PhD de la Facultad de Medicina 
Veterinaria de la Universidad de Sydney, Australia; 
hizo su Post-Doctorado del Departamento de Ciencia 
Animal, Ag Center de la Louisiana State University, de 
New Orleans, de la que hoy es Miembro Asociado y 
profesora asistente de Investigación 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Pantallazosnoticias.com 

¿QUÉ LE CONVIENE MÁS AL PRODUCTOR, 
INSEMINAR O ADQUIRIR TERNERAS 
MEJORADAS?

Medio: Contextoganadero.com

Divier Antonio Agudelo Gómez, industrial pecuario de 
la Universidad de La Salle de, indica que hoy en día el 
ganadero tiene varias opciones como la inseminación 
artificial, la adquisición de ganados mejorados y otras 
excelentes alternativas que ayudan a incentivar el 
crecimiento del sector en el país y en el mundo. 
Clic para ver la noticia completa 
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También en: Eje21.com
DIEZ GRANDES MUJERES COLOMBIANAS 
Clic para ver la noticia completa 

También en: Revistaenfoque.com
DIEZ GRANDES MUJERES COLOMBIANAS 
Clic para ver la noticia completa 

http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156999/2021-03-9
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156714/2021-03-08/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156039/2021-03-05/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156711/2021-03-08/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156728/2021-03-08/104


DESCUENTOS Y BENEFICIOS PARA LOS 
FACATATIVEÑOS EN LA UNIVERSIDAD DE LA SALLE

El próximo viernes 5 de marzo, la Universidad de La 
Salle, firmará un convenio marco con la alcaldía de 
Facatativá para establecer una alianza estratégica y 
beneficiar a los ciudadanos con una serie de 
descuentos y beneficios. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Periódico La Tribuna (Instagram)

FACATATIVEÑOS PODRÁN ACCEDER A 
DESCUENTOS Y BENEFICIOS GRACIAS A 
CONVENIO ENTRE UNISALLE Y LA ALCALDÍA DEL 
MUNICIPIO

El próximo viernes 5 de marzo, la Universidad de La 
Salle, con su sede Mosquera, firmará un convenio 
marco con la alcaldía de Facatativá con el fin de 
establecer una alianza estratégica entre el municipio y 
la universidad, en la que se verán favorecidos 
directamente los facatativeños ya que contarán con 
una serie de descuentos y beneficios. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Facatativá te Informa Facebook

UNIVERSIDAD DE LA SALLE FIRMARÁ 
CONVENIO CON LA ALCALDÍA DE FACATATIVÁ

El próximo viernes 5 de marzo, la Universidad de La 
Salle, firmará un convenio marco con la alcaldía de 
Facatativá para establecer una alianza estratégica y 
beneficiar a los ciudadanos con una serie de descuentos 
y beneficios. La Universidad de La Salle, con sede en 
Mosquera, otorgará un 20% de descuento sobre el valor 
de la matrícula de toda la carrera a todos sus nuevos 
estudiantes, empresarios y docentes que deseen 
ampliar sus estudios. Así mismo, recibirán el 50% de 
descuento sobre el valor de la inscripción. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Periodicolatribuna.com
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DESCUENTOS Y BENEFICIOS PARA LOS 
FACATATIVEÑOS EN LA UNIVERSIDAD DE LA 
SALLE

Medio: Bacatastereo.com

El próximo viernes 5 de marzo, la Universidad de La 
Salle, firmará un convenio marco con la alcaldía de 
Facatativá para establecer una alianza estratégica y 
beneficiar a los ciudadanos con una serie de 
descuentos y beneficios. 
Clic para ver la noticia completa 

http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156035/2021-03-05/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156034/2021-03-05/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/155707/2021-03-04/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/155706/2021-03-04/104


ESTO INCLUIRÁ LA REFORMA INTEGRAL DE 
FEDESARROLLO PARA LOGRAR LA 
RECUPERACIÓN ECONÓMICA DE COLOMBIA

“La propuesta de Fedesarrollo es interesante para el 
país en estos momentos donde estamos teniendo una 
gran crisis económica que ha revertido en una crisis 
social, de hambre, que empieza a tener reflejos en el 
subconsumo de la población, vía efecto de la caída de 
ingresos, pérdida de empleo, la falta de perspectivas de 
trabajo para una población informal que quedó en 
evidencia tras el confinamiento”, aseguró Jaime Alberto 
Rendón Acevedo, director Centro de Estudios e 
Investigaciones rurales de la Universidad de La Salle.“La 
implementación del Sisbén IV es acertado porque hay 
gran cantidad de base de datos producto de los 
distintos subsidios que tenemos y eso ha generado una 
diáspora de información donde no hay claridad la 
población que los necesita. La propuesta de la 
universalización de Colombia mayor debe ser urgente 
para el país y es un elemento que debe llevarse a cabo 
y puede ser viable fiscalmente para las condiciones que 
se tienen hoy en el país”, señaló Rendón Acevedo. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Vanguardia.com

También en: Vanguardia.com
EMPRESARIOS PIDEN PISTA EN EL PLAN DE 
VACUNACIÓN 
Clic para ver la noticia completa 
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EMPRESARIOS PIDEN PISTA EN EL PLAN DE 
VACUNACIÓN

aime Alberto Rendón Acevedo, director del Centro de 
Estudios e Investigaciones Rurales, de la Universidad de 
La Salle, considera que “en otros países los gobiernos 
han sido proactivos con el tema de las vacunas y no ha 
habido la necesidad de la presencia de otro tipo de 
sectores para el tema de la vacunación. Sin embargo, en 
el caso de Colombia “nos ha cogido la noche y vamos no 
muy atrás frente a la región” frente a los planes de 
vacunación. Precisa que las vacunas no van a ser el 
elemento clave para la reactivación, pero sí van a ayudar 
a que se tengan unas mejores disposiciones y 
condiciones. También para llegar a unos niveles de 
inmunidad que permitan salir en búsqueda de esa 
reactivación. Los gobiernos de Prosur están intentando 
crear un bloque para asegurar las vacunas (cuando hay 
países como Canadá que tienen contratadas vacunas 
para nueve veces su población y así otros como Estados 
Unidos y Europa), entonces creo que el sector privado 
puede colaborar, y no solamente ellos, porque en días 
pasados el alcalde de Cali y la alcaldesa de Bogotá 
dijeron que estaban en disposición de adquirir vacunas y 
en este momento se trata de un propósito de país más 
que de una normativa única”. 
Clic para ver la noticia completa 

Medio: Elnuevodia.com

http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/155583/2021-03-04/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/154577/2021-03-02/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/154762/2021-03-02/104
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CON LAS CRISIS LLEGA EL HAMBRE

Medio: Sur.org.co

Columna de opinión de Jaime Alberto Rendón 
Acevedo, Director Centro de Estudios e 
Investigaciones Rurales de la Universidad de La 
Salle. Los efectos de la crisis no solo del Covid-19, 
sino del reflejo de las desigualdades, la inequidad 
social, laboral y en general de capacidades y 
oportunidades en nuestra sociedad, eso que están 
llamando sindemia, empieza a materializarse en el 
desahorro, en la caída de los ingresos, en la falta de 
empleo, en suma, en el deterioro de la calidad de la 
vida debido al escaso acceso a los bienes y servicios 
básicos para garantizar una existencia material con 
dignidad. 
Clic para ver la noticia completa 

GRUPO CASINO, DUEÑO DEL GRUPO 
ÉXITO, ENFRENTA DEMANDA INDÍGENAS 
AMAZÓNICOS POR DEFORESTACIÓN

Medio: Cali24horas.com

“La principal razón del impacto ambiental de la 
ganadería es el inadecuado uso del suelo que en 
su mayoría va en contra de la vocación del 
mismo. Esta inadecuada gestión del territorio 
termina impactando negativamente las fuentes 
de agua, las zonas de importancia ecosistémica 
como los páramos, y degradando los recursos de 
manera sustancial”, manifestó Jorge Triana, 
veterinario e investigador de la Universidad de 
La Salle para el portal ambiental Mongabay 
Latam. 
Clic para ver la noticia completa 

http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/156033/2021-03-01/104
http://www.fltcomunicaciones.com/fltportal/web/ver_mas/Internet/153787/2021-02-27/104

